
Kurzprotokoll der Sitzung des Stadtrats vom 27.06.2024 
 
 
Beginn:  19:30 Uhr 
Ende:  21:04 Uhr 
 
Ort: Großer Ratssaal 
 
Sitzungsleiter: Dietmar Gruchmann 
 
Anwesend:  Gerlinde Schmolke, Jochen Karl, Götz Braun, Joachim Krause, Sara Hoffmann-

Cumani, Manfred Kick, Josef Kink, Jürgen Ascherl, Sefika Seymen, Albert Biersack, 
Christian Nolte, Florian Baierl, Harald Grünwald, Michaela Theis, Werner Landmann, 
Hans-Peter Adolf, Daniela Rieth, Norbert Fröhler, Josef Euringer 
Verwaltung: Frau Knott, Herr Rothhaus; Herr Mayer, Herr Dierhaus (EWG) 
Zuschauer:  

 
TOP 1: Eröffnung der Sitzung 
 
Es fehlen Ulrike, Herr Disanto, Herr Furchtsam und Herr Kratzl. 
 
TOP 2: Bürgerfragestunde 
 
Es geht um einen Baum am Zugspitzweg/Wendelsteinweg, der den Kanal beschädigt und deshalb 
gefällt werden soll. Die Bürger, die dort wohnen, möchten ihn erhalten und überreichen eine 
Unterschriftenliste. 
 
TOP 3: Bürgerhaus Garching - Vorstellung Umbau Haupteingang und Eingang Bücherei und Freigabe 
zur Umsetzung 
 
Herr Biersack bemängelt, dass nicht gleich beim Umbau des Bürgerhauses auch die Eingänge 
umgebaut worden sind. 
Herr Baierl fragt, weshalb es beim Haupteingang nur eine Tür, bei der Bücherei zwei Türen gibt. Frau 
Knott meint, das sei aus Platzgründen nicht anders möglich. 
Herr Nolte fragt nach dem Vorsteuerabzug, der zu etwa 50% möglich ist. 
 
Der Beschlussvorlage, die Vergabe zu genehmigen, wird einstimmig zugestimmt. 
 
TOP 4: Bericht über die Abschlussprüfung der Jahresabschlüsse 2021-2022 der Stadtwerke Garching  
 
Der Beschlussvorlage, die Abschlussprüfung zu genehmigen, wird einstimmig zugestimmt. 
 
TOP 5: Bericht der EWG-Geschäftsführung zum Projektstand 
 
Herr Mayer berichtet, dass die EWG nun sehr stark dasteht und praktisch ausverkauft ist. 
Das Netz wird nicht ausgebaut, aber wer am Netz wohnt, wird angeschlossen, nur große Häuser nicht. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 
 
TOP 6: Mitteilungen aus der Verwaltung 
 
Keine. 
 
TOP 7: Sonstiges; Anträge und Anfragen 
 
Frau Rieth berichtet von neuen Materialien, die für wasser- und luftdurchlässige Wegedecken geeignet 
sind. 
Herr Grünwald fragt nach der Ursache des Stromausfalls in Garching, die im Umspannwerk gewesen 
ist. 
Herr Nolte fragt, ob die Förderung für die kommunale Wärmeplanung schon genehmigt ist.  
 



 
Für das Protokoll: Joachim Krause 


